
６月度理事会・案件  

 
令和５年６月８日 (木 )  
市民体育館：会議室  

○ 4 年ぶりとなりますが、理事会を開催できることになりました。今まではコロ

ナで色々と制限がありましたが、これからは通常通り市民体育大会やスポーツデ

ー、連盟の活動が出来ると思いますので、ご協力のほど、よろしくお願いします。

（秋山会長）  
 
１ 第６８回大東市民体育大会総合開会式について 

 《資料―①》第６８回大東市民体育大会総合開会式・まとめ（案） 

《資料―②》第６８回大東市民体育大会・総合開会式（連盟別参加者数） 

○当日急遽、駐車場が変更になったので、対応できず、もっと早く連絡して、事

前に打ち合わせ等、徹底して欲しい。（常任理事） 

○来年以降は、雨天時の対応も考慮し、打ち合わせをしたい。（大西局長） 

○開会式で行進の後、座るが、座れない人もいるので椅子を用意してはどうか。

（常任理事） 

○椅子は個人で用意するものです。（常任理事） 

 

２ 第４３回大東スポーツカーニバルについて 

《資料―③》第４３回大東スポーツカーニバル（概要・案） 

○3 年間実施できなかったが、４年ぶりに完全実施で行いたい。模擬店も実施し

ます。６月 19 日のスポーツカーニバル実行委員会で決定します（大西事務局長） 

 

３ スポーツ施策の要望について 

○要望を出されていない連盟もありますので、7 月６日までにお願いします。（大

西事務局長） 

 

４ その他 

 

（１）市民体育大会・スポーツデーの補助金の見直しについて 

○先の総会で、参加人数も違うのに市民体育大会の運営費が一律なのは不公平で

あり見直しをして欲しいとの要望がありましたので、皆さんの意見をいただきた

い。変える必要があれば来年度からでも実施したいが、それぞれの連盟の事情も

ありますので、忌憚のない意見をお願いします。（大西事務局長） 

○一律になった経緯がありますが、それは何年もかけて議論してきたもので、直

ぐに結論を出すのは難しい。今後、時間をかけて話し合って欲しい（常任理事） 

○市民体育大会の運営費７００００円全部を使わなければならないと思ってい

る連盟があり、すべてを使う必要はない。参加人数の少ない連盟は、そのあたり

を考慮して運営すべきである。（常任理事） 

○具体的な案がない状態で議論しても、まとまらない。具体的な案をだして欲し

い。（常任理事） 

○今後、時間をかけて話し合っていきたいと思います。（大西事務局長） 

 



（２）大東市民まつり（９月 17 日） ブースの縮小につき抽選の可能性あり 

 

（３）体育協会加盟会長と幹部会懇談会 

７月６日 午後７時 市民会館４０３号室  
 

（４）大阪府総合体育大会開催に係る傷害保険の加入について  
 
（５）大阪府総合体育大会危機管理マニュアル  
 
（６）その他  
 
 
 

 

〔主な今後の予定 〕 

 

○大東市民まつり実行委員会総会 

   ・６月１６日（金）午後７時 

   ・市民会館３階中会議室 潮企画・事業部会長出席 

 

○  第４３回大東スポーツカーニバル実行委員会（第１回） 

・  ６月１９日（月） 午後７時～ 

・  教育委員会 5 階会議室 秋山会長、水井副会長、大西出席 

 

○  第７３回北河内地区総合体育大会総合閉会式 

・  ７月２１日(金) 午後７時００分 

・  枚方市文化芸術センター別館 

 

○  第７７回大阪府総合体育大会総合開会式 

・  ８月７日(月)午後 時  分 

・  ※総合閉会式：１０月２６日（木） 

・    

 

 

○各連盟会長と幹部会の懇談会  

７月６日（木）午後７時 市民会館４階４０３号室 

○  常任理事会：７月１３日（木） 午後 7 時３０分～ 


